

https://nypost-com.translate.goog/2024/01/14/news/dr-anthony-fauci-deserves-to-go-to-prison-over-dishonesty-on-covid-19-origins-sen-rand-paul/? x tr sl=eu& x tr tl=es& x tr hl=es& x tr_pto=wapp

Dr. Anthony Fauci merece ir a prisión por "deshonestidad" sobre los orígenes del COVID-19: Senador rand pablo

Por

[Carl Campanile](#)

Publicado en enero. 14, 2024, 12:29 p. m. hora del Este

1.6K Comments

0 seconds of 43 seconds Volume 0%

EXPLORA MÁS

Dr. Anthony Fauci "debería ir a prisión" por [manejar mal la pandemia de COVID-19](#) y tomar la "peor decisión jamás tomada por un funcionario de salud pública en la historia de los tiempos" con respecto a los orígenes del brote mortal, afirmó el senador. Rand Paul cargó el domingo.

Paul, un republicano de Kentucky y oftalmólogo, se ha [enfrentado repetidamente con Fauci](#) por el uso de máscaras, los cierres y otras medidas de emergencia ordenadas y recomendadas por el entonces director del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas (NIAID).

"La historia debería juzgarlo como una persona deficiente que tomó una de las peores decisiones en la historia de la salud pública, en toda la historia del mundo", dijo Paul sobre el ex asesor médico jefe de la Casa Blanca durante una entrevista en el programa "The Cats" de WABC 770 AM. Mesa redonda".

El senador criticó al "descuidado" Fauci y lo declaró culpable de la investigación realizada en el laboratorio de Wuhan, China, que Paul cree [que desencadenó el brote viral](#).

"Por su deshonestidad, francamente, debería ir a prisión", dijo Paul al presentador de WABC, John Catsimatidis. "¿Crees que el conocimiento científico obtenido a partir de esta investigación valió la muerte de 20 millones de personas?"

La Oficina de Responsabilidad Gubernamental emitió un informe en junio de 2023 que encontró que los Institutos Nacionales de Salud (NIH) habían aportado más de 1,4 millones de dólares a instituciones de investigación chinas entre 2014 y 2019 a pesar de graves preocupaciones de bioseguridad, incluso en el Instituto de Virología de Wuhan.



Dr. Anthony Fauci llega al Capitolio para una entrevista con el Subcomité Selecto de la Cámara de Representantes sobre la Pandemia de Coronavirus el 1 de enero. 8, 2024. Foto de Drew Angerer/Getty Images



Sen. Rand Paul dijo que Fauci "debería ir a prisión" por su mal manejo de la pandemia de COVID-19. Tom Williams/CQ-Roll Call, Inc vía Getty Images

Fauci negó previamente en un testimonio ante el Congreso que los NIH hubieran financiado investigaciones arriesgadas de ganancia de función en el laboratorio de Wuhan, el área donde comenzó la pandemia a fines de 2019.

Paul dijo que estaba sorprendido de que los demócratas todavía traten al ex jefe de enfermedades infecciosas del país como un mesías médico y lo protejan como un "símbolo de un gran gobierno".

"Nunca se le ha considerado responsable", dijo el senador.

Fauci, el principal asesor médico sobre pandemias de dos presidentes, [testificó en privado la semana pasada](#) ante el Subcomité Selecto de la Cámara de Representantes sobre la Pandemia de Coronavirus.



Paul culpó a Fauci de financiar la investigación realizada en el Instituto de Virología de Wuhan que algunos creen que desencadenó el brote. Chinatopix vía AP

El presidente de la comisión, el Rep. Brad Wenstrup (republicano por Ohio) dijo que le sorprendió la frecuencia con la que Fauci decía que no recordaba decisiones o circunstancias durante los primeros días del brote que mató a 1,1 millones de estadounidenses.

Paul atacó a Fauci, de 83 años, por no poder responder preguntas más de 100 veces.

VER TAMBIÉN

"Un tipo que es lo suficientemente inteligente como para pensar que puede cerrar las escuelas, cerrar la economía, obligar a todos a vacunarse, incluidos los niños, incluidas las personas que ya han tenido COVID, incluidos los militares; teníamos mandatos en todas partes, y él era todo por ellos, pero no puede recordar cómo fue la toma de decisiones o cuál es la ciencia que respalda esto", dijo Paul el domingo.

Criticó a Fauci por decir que aprobaba todas las investigaciones en el laboratorio de Wuhan pero no las leyó.

"Parecía que el virus venía del laboratorio. Pero el laboratorio sólo pudo funcionar porque Estados Unidos lo financió y Anthony Fauci lo aprobó", dijo Paul.

"Esta es probablemente la peor decisión jamás tomada por un funcionario de salud pública en la historia del tiempo".

No se pudo contactar a Fauci para hacer comentarios.

Durante el testimonio de la semana pasada en la Cámara, Fauci habló de una "nueva definición" de investigación "operacional" de ganancia de función, una frase que a menudo describe experimentos que hacen que los virus sean más contagiosos y virulentos.



Paul dijo que Fauci era responsable de la "peor decisión jamás tomada por un funcionario de salud pública en la historia de los tiempos".Foto AP/J. Scott Apple White

Reps. Debbie Dingell (demócrata por Michigan) dijo a los periodistas posteriormente que Fauci se había referido a su definición "operativa" al hablar de sus enfrentamientos previos de alto perfil con Paul sobre el tema en las audiencias de 2021.

El subcomité de la Cámara también está investigando la influencia que Fauci pudo haber tenido sobre la comunidad de inteligencia estadounidense sobre el origen de la pandemia después de que un denunciante alegara que el director del NIAID visitó en secreto la sede de la CIA en un intento de "influir" en los analistas que luego no pudieron determinar si el SARS -CoV-2 se filtró de un laboratorio o se transmitió de animales a humanos.

1,6K

¿Qué opinas? [Publica un comentario.](#)

Fauci se negó a responder a las preguntas del Post la semana pasada sobre la afirmación del denunciante cuando llegó para su entrevista. Tampoco se detuvo a hablar cuando salió de la sala de entrevistas el pasado lunes por la tarde.